

# NEWSPAPER

## Kapolsek Sandubaya Laksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Lingkungan Karang Taliwang

Syafruddin Adi - [MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID](http://MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID)

Sep 30, 2023 - 09:09



Mataram NTB - Memelihara Keamanan dan Ketertiban Masyarakat, Polsek Sandubaya melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Qubbatul Islam, di lingkungan Karang Taliwang, Kelurahan Karang Taliwang, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram, Jum'at (29/09/2023).

Kegiatan yang dipimpin langsung Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK tersebut dihadiri pula Camat Cakranegara, Kanit Binmas Polsek Sandubaya, Kanit Intelkam Polsek Sandubaya, Panit Binmas, Paro tokoh serta masyarakat lingkungan setempat.

Usai kegiatan berlangsung, kepada Media ini Kapolsek Sandubaya menuturkan kegiatan yang baru saja dilakukan merupakan program rutin disetiap hari Jumat sebagai upaya menjaga dan memelihara Kamtibmas serta momen dimana Polisi mendengar masukan dari masyarakat secara langsung terkait keluhan-keluhan yang dialami, sehingga kepolisian dapat mengetahui permasalahan masyarakat yang nantinya dapat segera dibenahi atau mencari solusi.

Menurut Bang Nas, sapaan akrab Kapolsek Sandubaya, secara keseluruhan kegiatan tersebut diisi dengan penyampaian pesan-pesan Kamtibmas Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., kepada masyarakat untuk secara bersama-sama diupayakan.

Kemudian disamping itu, melalui Jum'at Curhat tersebut kepolisian Sektor Sandubaya melaksanakan dialog dengan masyarakat setempat. Dalam dialog tersebut beberapa masukan yang disampaikan masyarakat setempat diantaranya terkait permintaan pemasangan CCTV di sepanjang Jalan Ade Irma Suryani, kemudian Siagakan anggota polisi di beberapa pos penjagaan di seputaran Lingkungan Karang Taliwang, serta permintaan agar peristiwa penganiayaan yang pernah terjadi di wilayah tersebut segera dapat diungkap.

"Tentu semua masukan tersebut kami laporkan kepada Pimpinan yaitu Polresta Mataram untuk selanjutnya melakukan koordinasi agar sedapat mungkin apa yang diajukan masyarakat dapat kita penuhi," jelas Kapolsek.

Sementara terkait Penganiayaan yang pernah terjadi, saat ini Sat Reskrim Polresta Mataram sedang serius menanganinya, saat ini sedang proses penyelidikan. Polsek Sandubaya meminta kepada masyarakat untuk berikan waktu dan ketenangan sehingga kasus tersebut dapat segera terungkap. (Adb)